

**El Campeonato Nacional Femenino fue un rotundo éxito. Excelente organización, buen salón de juego, cómodo alojamiento, alimentación, transporte seguro y moderno, actualizaciones constantes en nuestra página web, mucha prensa, y sobre todo, la presencia de nuevas jugadoras, niñas y jóvenes, que serán nuestras futuras campeonas. Al igual que en los dos años anteriores, fue un campeonato de primera.**

**Fue dedicado a una gran dama: nuestra MN Eneida Pérez, un símbolo del ajedrez dominicano. La FDA se honró con esta dedicatoria.**

**Queremos agradecer al General Rolando Rosado Mateo, presidente de la DNCD, por su gran apoyo a la actividad. Es una persona que dignifica el servicio público. También agradecemos la presencia en el torneo de varios presidentes de asociaciones y de un público que le dio seguimiento con entusiasmo en cada ronda.**

**Finalmente, felicitamos de corazón a la nueva Campeona Nacional, Dorisbel Muñoz. El ajedrez femenino estará muy bien representado en Dorisbel, quien pertenece a una muy respetable familia que ha hecho grandes aportes al ajedrez dominicano, como lo fue su fallecido padre, don Lisandro, y como lo son su hermano, el MI Lisandrito y Alexis Montes de Oca, esposo de Dorisbel.**

**Felicitamos igualmente al equipo olímpico femenino, que estará integrado, además, por Kenia José Polanco, Eneida Pérez, Omayra Aybar y Elizabeth Hazim. Ellas defenderán nuestra bandera en el intercambio de fogueo que sostendremos con Puerto Rico los días 14 y 15 de abril en Santo Domingo.**

